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和光会会報Ｎｏ．６４ 

－菱電サービス（菱サ）～三菱電機ビルテクノサービス（MELTEC）本社ＯＢ会－ 

◆ 事務局長挨拶 

和光会の会員の皆様！ウィズコロナの 2021 年が始まりました。新しい生活様式が叫ばれた昨今ですが、変

異種の拡大などワクチン接種の朗報も予断を許さぬ状況が続いております。くれぐれもご自愛ください。 

 さて、寺門三男事務局長からのご指名により事務局を引き継ぎました佐々木憲一 1950 年 2 月生まれです。

引き続き宜しくお願い申し上げます。 

 寺門氏には2003年の和光会設立から18年の長きにわたり事務局運営に携わり、和光会の発展に尽くされま

した。正に和光会の歴史そのものと言えるご活躍でした。本稿をお借りし、心から敬服いたすとともに感謝申

し上げたいと存じます。 

 昨年は事務局長の業務の棚卸をしながらの活動でしたが、緻密で大量の仕事量とお気遣いには一人では賄い

きれぬため、今後事務局は後述する幹事から選抜した事務局員の協同作業で運営をしていくことになりました。 

事務局員は既に会報発行に携わっており、昨年の書面による総会なども手掛けております。 

・2021年事務局９名：（敬称略） 

☛大家昌五、河内 誠、木瀬吉昭、小泉俊一、小松友雄、佐々木憲一、瀬野義雄、寺門三男、村山行雄 

多々不慣れなこともあると思われますが、今後ともご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。 

◆ 第 18 回（2020 年度）和光会総会の結果報告 

１．第18回（2020年度）和光会総会議決の結果について 

本年は新型コロナウイルス感染予防の観点から例年6月開催の和光会総会を延期しコロナ症の収束状況を窺

っておりましたが、秋になっても収束せず、結局、書面による総会審議にさせて頂きました。 

(1) はがきによる回答状況と各議題の議決結果 

① 会員195名のうち回答者134名、未回答者64名でした。（未回答の場合は事務局付託とし賛成の扱いとする

旨の通知済） 

結果、すべての議題について過半数の賛成をもって可決されました。 

② お寄せいただいた意見については、今後の和光会運営に参考とさせていただきます。 

 
議  題 

提出結果  

議決結果 賛 成 反 対 

票 ％ 票 ％ 

第1号議題 第17期(2019年度)活動報告について 195 100.0 0 0 原案通り可決 

第2号議題 第17期(2019年度)会計報告について 195 100.0 0 0 原案通り可決 

第3号議題 第18期(2020年度)計画について 195 100.0 0 0 原案通り可決 

第4号議題 幹事改選について 195 100.0 0 0 原案通り可決 

第5号議題 会則改定(個人情報の取り扱い)について 194 99.5 1(△) 0.5 原案通り可決 

 （ご意見） 

①個人情報保護の観点から会員名簿が配られることに対しリスクを感じる。 

②会費納入のタイミングを失念するので、会費納期を明示して欲しい。 

③コロナ禍でも元気に過ごしている。 

④幹事（退任幹事含む）への労いやお礼の言葉を頂きました。 

◆ 事務局より 

 (1)皆様の日頃の活動やグループ活動などのお便り・投稿をよろしくお願い致します。できれば原稿はワードで

作成し写真などを数点添えてメールでの投稿をお待ちしております。 

042-497-9218 
ｓasaki.ken-ichi@jade.dti.ne.jp 

2021-1-15 和光会事務局 佐々木 憲一 


